

18.05.2014 - 16:57 Uhr

Initiative populaire «Mühleberg à l'arrêt» / BKW se réjouit du résultat de la votation

Bern (ots) -

BKW salue le rejet de l'initiative «Mühleberg à l'arrêt». Le résultat de la votation montre que les citoyens du canton de Berne font confiance à BKW et qu'ils soutiennent sa décision de mettre hors service la centrale nucléaire de Mühleberg en 2019. BKW va poursuivre comme prévu les travaux de préparation en vue de l'arrêt de l'installation.

BKW se félicite de la confiance qui lui est accordée. Elle va réaliser comme prévu une désaffectation de la centrale nucléaire de Mühleberg programmée et efficace en termes de coûts. Pour les années d'exploitation restantes, elle va mettre en oeuvre différents projets de rééquipement. Au total, BKW va investir environ 200 millions de CHF pour l'exploitation et la maintenance de l'installation, dont 15 millions dans des mesures extraordinaires de rééquipement. Fin juin, BKW soumettra les concepts correspondants à ces mesures à l'Inspection fédérale de la sécurité nucléaire (IFSN).

Contact:

Antonio Sommavilla medien@bkw.ch 058 477 51 07

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100756208 abgerufen werden.